

Baile latino, cocina y defensa personal, en los talleres de 'Alterna en Palma-Palmilla'

:: SUR

MÁLAGA. Los concejales de Juventud y de la Junta Municipal de Distrito 5, Luis Verde y Mar Torres, presentaron ayer los nuevos talleres lúdicos y recreativos 'Alterna en Palma-Palmilla', dentro del Plan de Acción Integral previsto para este distrito con la finalidad de adoptar medidas de prevención de situaciones de marginación social, así como corregir condiciones de desigualdad económica y social que puedan existir por diferentes motivos. A la presentación asistió también el portavoz de dicho plan comunitario, José Montes.

Las actividades están destinadas a jóvenes residentes en la Palma-Palmilla con edades comprendidas entre los 16 y los 35 años. Los talleres que se desarrollarán los próximos viernes 28 y el sábado 29 incluyen en su oferta actividades de baile latino, cocina, dj's y defensa personal, con un horario de 18.00h a 21.00. Además, el próximo 27 de octubre y, dentro de esta misma iniciativa, se celebrará una jornada de pesca desde las 16.00h a las 00.00h.

De forma paralela a los talleres, se habilitará un servicio de guardería-ludoteca a cargo de 'ACCEM' que permitirá a los jóvenes que tengan hijos dejarlos allí y que puedan participar en el taller que sea de su interés.

El plazo de inscripciones se abrirá hoy para las actividades previstas para este fin de semana, mientras que en el caso de la jornada de pesca, la reserva se hará entre el 18 y el 25 de octubre. En ambos casos, se podrá realizar tanto en la junta municipal de distrito Palma-Palmilla entre las 9,30 y las 13,30h como en el club deportivo 26 de febrero entre las 17,00h y las 20,00h (a excepción del viernes por la tarde).

Plan de Acción Integral

El Plan de Acción Integral (PAI) es un documento elaborado por el vecindario de Palma Palmilla en el marco del Plan Comunitario Palma Palmilla Proyecto Hogar. Fue aprobado por Junta y Ayuntamiento el 2 de agosto de 2011 con el compromiso de ejecutar 73 propuestas durante una década. Antes, había sido apoyado en un manifiesto por una treintena de asociaciones, centros educativos, sanitarios, organismos y entidades. El PAI recoge el diagnóstico del barrio elaborado por el vecindario y fue aprobado en asamblea vecinal el año pasado. Puede consultarse en www.proyctohogar.es. Es una experiencia única de participación ciudadana en Málaga que pretende colocar a la ciudadanía de Palma-Palmilla en el centro de las decisiones públicas antes, durante y después de su ejecución.

LA CASONA DEL PARQUE

PILAR R. QUIRÓS



Flecos del plan de ajuste

La oposición saca el hacha de guerra a María del Mar Martín por no dar las claves de los recortes municipales



El segundo por la izquierda, Ignacio López, debutaba ayer en Economía. :: M. RODRÍGUEZ

La primera en la frente: «Me consta que la prensa aplicó el tercer grado al alcalde el pasado viernes para saber más sobre el plan de ajuste». Así interpelaba el portavoz municipal de IU, **Pedro Moreno Brenes**, a la concejal de Economía y Hacienda, **María del Mar Martín**, que todo hay que decirlo está aprendiendo a tener cintura (política, porque de la física nada que objetar) e incluso se ríe con los monólogos retóricos de Moreno Brenes. Vamos, que casi que no quiere, y se mueve el pelo para disimular, pero al final la mueca de la sonrisa se dibuja en su cara. A veces del tipo Mona Lisa, sin mucho aspaviento, pero tangible y real.

Moreno Brenes le recordó los fiascos de Tabacalera (Museo de las Gemas), los sobrecostos del Thyssen, el gasto excesivo del Palacio de Ferias, el barco que contrató el Festival de Cine, y los fabulosos sueldos de los directivos, de los que dijo que si se sumaran y no se hubiesen malgastado «la ciudad se ahorraría este plan de ajuste tan serio», aunque disculpaba a la propia Martín: «Vaya herencia de los equipos anteriores del PP y de De la Torre. ¿De dónde se va a recortar? Seguimos sin saber en que se va a meter la tijera en esta alocada aventura económica del señor De la Torre».

La portavoz del PSOE, **María Gámez**, también fue especialmente dura y dijo que el plan de ajuste «era la crónica de una muerte anunciada». Y le criticó que no quisiera reconocer que, de acuerdo a la Real Academia Española (RAE) el Ayuntamiento no tuviese solvencia, tras leer la defini-

ción. «La deuda ha pasado del 75% a préstamos por valor del 125% y después del 112%, así que no es solvente porque no puede satisfacer la deuda; tiene déficit porque el informe dice que faltan 193 millones de euros, y el problema es la foto que no nos enseñan de dónde van a ajustar; y lo peor es que a los sueldos más medianos y pequeños de los funcionarios se les vuelve a apretar el cinturón mientras que mantienen los salarios tan extraordinarios a directivos como por ejemplo de 131.000 euros».

Los sueldos de los directivos siguen siendo la diana de las críticas de la oposición, en los que Martín, una vez más no quiso entrar. «Tenemos solvencia, y vamos a seguir garantizando el pago a proveedores, el pago de las nóminas y el pago a Hacienda, y la deuda que ha sido para una serie de inversiones de desarrollo urbanístico y económico; ahora si queremos invertir tenemos que ahorrar porque hay que hacerlo con fondos propios y mantener el empleo de 7.000 personas que trabajan en este ayuntamiento», les rebatió. Aún así, Martín pasó de puntillas y ni mucho menos entró de lleno en el melón del plan de ajuste. Se ve que esto irá por tajadas.

Promoción Empresarial

EL DEBUT DE
IGNACIO LÓPEZ

Se estrenaba en el encuentro de Economía y Hacienda y leía a pies juntillas sus intervenciones, en las que no quería polemizar pero en las que ofrecía el 'no' por res-

puesta. El jefe del área de Promoción Empresarial y Empleo, **Ignacio López**, que es innegable que tiene cara de «buencito» (como han dicho de él en otras ocasiones) ayer mostró sus negativas por orden de su concejala de Comercio, **Esther Molina**. Mientras que el edil de Seguridad, **Julio Andrade**, aprobaba la moción del PSOE para intensificar la vigilancia policial en los mercadillos de la ciudad en la que pedían que se reforzase la inspección y la coordinación con la Policía Local para evitar que afloraran puestos ilegales, Comercio la rechazaba ayer. Y también se negó a la iniciativa del PSOE e IU para que instara al Gobierno a no consumir la amenaza de ilegalizar la asociación de consumidores Facua.

La anécdota

MARIO Y EL MÓVIL
SONANDO

El edil de Nuevas Tecnologías, **Mario Cortés**, estuvo todo el encuentro en su sitio, sin moverse, hasta que recibió una llamada que parecía importante porque se salió. Justo había que votar para instar al Gobierno a retirar la subida del IVA, que según el PSOE, asfixia a las peluquerías. «Use el voto de calidad», le dijo Gámez a Martín. «No si está Mario fuera, se le llama», dijo mirando hacia la puerta, momento en el que entraba el edil asombrado. «A ver señor Cortés, que está desequilibrando el gobierno municipal», le dijo en tono jocoso Moreno Brenes. Cortés se sonrió, hizo lo propio y siguió el normal desarrollo de la sesión.

El Consistorio acomete actuaciones en calle Nosquera para revitalizar el centro

:: SUR

MÁLAGA. El Ayuntamiento de Málaga aprobó ayer, en el Consejo de Administración de la Sociedad Municipal de Viviendas, nuevos proyectos para la revitalización integral del centro histórico de la ciudad. En concreto, se trata del entorno de calle Nosquera, donde se proyecta una nueva promoción de 33 viviendas de protección oficial, un centro de emprendedores, un aparcamiento de residentes y la denominada Calle de la Artesanía.

Esta actuación se incluye en el programa Iniciativa Urbana, que tiene como principal objetivo promover la recuperación de estos espacios degradados a través del desarrollo de equipamientos y actuaciones que favorezcan el establecimiento en la zona de población joven, familias con niños, emprendedores, nuevos o renovados establecimientos comerciales, y que supongan una mejora de la calidad de vida de los vecinos.

Con este fin y en una primera fase se reordenó la zona de Pozos Dulces hacia Arco de la Cabeza, con la construcción de 39 viviendas de protección oficial (VPO) en régimen de alquiler, y se creó la plaza del Pericón con el jardín vertical y la ludoteca, que comenzó a funcionar a principios de 2012.

Contratación conjunta

Ahora, tras la demolición de las edificaciones existentes y el inicio de los trabajos arqueológicos, se va a completar la reordenación de la zona con las nuevas actuaciones indicadas. Así, se ha aprobado el expediente de contratación conjunta de la elaboración de los proyectos de ejecución, puesto que los básicos ya están diseñados, y de la ejecución de las obras en el ámbito de la unidad de ejecución U-32 del Pepri Centro en calle Nosquera y calle Muro de las Catalinas.

Se trata de un conjunto de actuaciones que en total va a significar la inversión de 6.770.717,89 euros. Este proyecto contempla la ejecución de una promoción de 33 VPO en Régimen General de Venta con sus correspondientes aparcamientos vinculados y un parking subterráneo de 109 plazas para residentes. En la parte sur de la parcela se va a desarrollar un centro de emprendedores, que también estaba previsto en Urban, que con la configuración de una incubadora de empresas preste servicios a los emprendedores, principalmente los residentes en la zona. En parte de los bajos de los nuevos edificios se quiere desarrollar una actividad comercial que «dé mayor vida» a la zona y que se denomina Calle de la Artesanía.